

Entrevista a Alejandro Nieto García con motivo de su conferencia "Un primer paso para la reforma de la Administración española" (del ciclo de conferencias "La reforma del Estado y de la Administración española")

Preguntas generales:

- 1. ¿Qué problemas presenta la Constitución de 1978 en la actualidad?
- 2. ¿Cree que es necesario revisar el texto constitucional?
- 3. ¿Cree que es necesario reformar el modelo de organización territorial? En caso de ser así, ¿en qué sentido?

Preguntas específicas:

- 4. ¿Cree necesaria una revisión de la Administración pública actual?
- 5. ¿Cuáles han sido los motivos que han impedido la eficacia de los intentos de reforma administrativa emprendidos hasta el momento?
- 6. En su opinión, además de los partidos políticos, ¿qué fuerzas o grupos han de participar en la reforma administrativa para asegurar su éxito? ¿Cómo debería articularse esta participación?
- 7. ¿Por qué considera el pacto de Estado entre partidos políticos como el instrumento necesario para la reforma administrativa?
- 8. ¿Cuáles son los contenidos que debería recoger este pacto de Estado para asegurar su éxito?
- 9. ¿Cree que la reforma administrativa debe ir acompañada de una revisión de la función pública y del estatuto de su personal?
- 10. En su opinión, ¿debería la reforma administrativa afectar a todas las Administraciones públicas existentes en España?